# Weekly Report

2022~2023年度





令和5年6月20日(火)

# 第2109回例会

- ▶ 会長/嶋 元
- ◆ 幹事/菊池 慶高
- ◆ 会報/青柳 和洋

●例 会 日 毎週火曜日 12:30~13:30

●例会会場 ホテルモリノ7F TEL 044-966-1300

●川崎百合丘ロータリークラブ ホームページ http://www.kawasaki-yurigaoka-rc.jp/

# 第2109回例会記録 令和5年6月20日(火) 42/47回

<点鐘>

嶋会長

<ソング> 四つのテスト

<お客様ご紹介>

嶋会長

川崎鷺沼RC 小川湧三様

## <退会のご挨拶>

青柳会員

2019年4月9日に入会し4年間在籍させて頂きまし た。当時経営コンサルティングファームの代表をつ とめており、ビジネススキームを構築して社会課題 を解決することに挑戦しておりました。同時にビジ ネスのスキームでは解決できないような社会課題に 関心を持っており、身近な貧困問題に何かしら貢献 できないか考えておりました。しかしなかなか課題 が見つからず、親交のあった笠先生に相談したとこ ろRCへの入会を勧められこちらに参加することと なりました。RCの皆さんからは地域への愛を強く 感じました。私も縁のある地域に対して貢献、奉仕 を続けていきたいと思い、実際にコロナ禍の時には 高津区の保健所にマスク、防護服、フェイスシール ドを寄付しました。町田ゼルビアのスポンサーを続 け、出身県の群馬県前橋市に様々なボールの寄贈を させて頂きました。全国の自治体から絵本を集め群 馬県の自分の出身校に送りました。地域に根差して 地域に活動を広げRCの活動に発展に貢献できれば と思っておりましたが、この度引っ越しをすること

となりこの地域に根差した活動は難しくなりこちらのRCを退会させて頂くこととなりました。今後は自分の考えで奉仕、支援する対象をみつけ、直接的、迅速的に貢献できることを考え実行していきたいと思います。今後ともどうぞよろしくお願いいたします。



#### <会長報告>

嶋会長

先に、持ち回り理事会報告です。

- ・会員お見舞いの件
- ・ガバナー補佐活動費の件 以上、全て承認可決されました。

以下、会長報告です。

- 1. 麻生観光協会総会・懇親会の開催の案内 総会 6/29(木) 16:00~ 麻生区役所4F 終了後 17:30~ 懇親会 レストランあさお
- 2. 第34回あさお福祉まつり実施に伴う説明会の開催・あさお福祉まつりキューちゃん塗り絵コンテストの実施について

第**2111**回 7月4日 役員就任式:会長方針

第2112回 7月11日 委員会報告 クラブ・職業奉仕委員長

第2113回 7月18日 委員会報告 青少年·社会·国際奉仕委員長

※諸事情により、スケジュールは変更になる場合があります。

#### <幹事報告>

菊池幹事

\*第1回第3グループ会長・幹事会開催の案内 7/12(木) 18:00~ 柏屋

\*当クラブ例会

6/27(火)~28(水) 会長幹事ご苦労様会

7/4(火) 新年度第一例会 役員就任式·会長方針

# <ニコニコ委員会> 安藤亨委員

川崎鷺沼RC 小川湧三様→「おせわになります」。 当クラブより、嶋会長→「本日は私の本年を省みてです。よろしくお願い致します」。 菊池幹事→「嶋会長、今期最後の締めくくり宜しくお願い致します」。 以下、感謝をこめてニコニコへ。赤本会員、阿久澤会員、安藤美恵子会員、青柳会員、井上勇会員、鴨志田会員、北島会員、小島会員、近藤会員、小塚会員、中島眞一会員、中島健児会員、中村会員、大矢会員、親松会員、江田会員、関田会員、菅会員、鈴木孝英会員、鈴木清会員、玉井会員、山口会員、山木会員、安藤亨会員。

# <出席委員会>

中島健児委員

	会員	出席	欠席	メーク	出席率
第2109回	46	29	17		63.04%
第2108回	46	28	18	4	69.57%

# <ニコニコ・財団・米山委員会>

	4	<b></b>	累計		
====	27件	28,000円	1,148件	1,235,358円	
財団	1件	21,000円	26件	539,000円	
ベネファクター	0件	0円	1件	139,000円	
米山	1件	20,000円	36件	580,000円	

<ロータリー財団委員会>

阿久澤委員長

中村会員から頂きました。

安藤美恵子委員

山木会員から頂きました。

#### |本日のプログラム|

<米山奨学委員会>

## <本年を省みて>

嶋会長

山口前幹事よりガベルの引継ぎがあり始めての点鐘を行いました。そして私と菊池幹事の新年度がスタートしました。その時の私の方針は「WITHコロナ〜甦れロータリー」一元に戻す。その上で新たな挑戦一としました。この時に永田会員が入会し会員

数は44名となりました。7月12日に川崎麻生RCの字 津木会長が表敬訪問されました。7月には第2590地 区第3グループ会長幹事会が行われました。2か月に 1回開催され、ガバナー補佐も来られました。コロ ナ感染の第7波により8月の例会は休会となりまし た。9月13日に渡邊ガバナー補佐によるクラブ協議 会が開催されました。9月27日に志村ガバナー公式 訪問があり、国際ロータリーのテーマは「イマジン ロータリー」、地区方針は「ロータリーの再生」一新 たな挑戦―と発表されました。10月27日に社会奉 仕で麻生RCと百合丘RCの合同清掃活動を行いまし た。11月には地区大会が開催されました。また第2 回夜会を笹子にて開くことができました。大野会員 も入会され会員数は45名となりました。12月には年 次総会が開かれ次年度の理事が決定しました。年末 クリスマス会も開催され、ビンゴ大会、Modestine による演奏がありました。1月には新年夜会がホテ ルモリノにて開催されました。職場訪問も行い渋沢 栄一生誕の地、忍城等行って参りました。2月、3月 には招聘卓話として、麻生区区長三瓶晴美様、麻生 警察署長吉田義成様、また横浜中RC 服部範二様、 横浜RC 川松正孝様にお話しして頂きました。4月 にはお花見例会が開催されました。麻生区学童軟式 野球開会式に参加し麻生警察署とともに「自転車の正 しい乗り方」を子供たちに教えました。5月は45周年記 念例会が開催され、IACへの記念品贈呈、寄付金の 贈呈等行われました。その後家族感謝会となりました。

次年度こそは元に戻り、またそれ以上の活動にして頂きたいと思います。ありがとうございました。

<点鐘> 嶋会長



